NETATMO



Para el mayor héroe del mundo: tu padre

En el Día del Padre, devuélvele a tu héroe personal todo lo que te ha dado y, de paso, ahorra dinero. Netatmo ofrece paquetes de descuentos para otorgarle a tu padre nuevos poderes.



OJO AVIZOR PRECENSE Y WELCOME

Olvídate de la tecnología "James Bond", con la ayuda de Presence y Welcome nadie será capaz de merodear o colarse en la casa de tu padre sin ser detectado. Presence es la cámara de seguridad exterior con innovadora inteligencia artificial que le permite detectar y reportar a personas, animales o vehículos. Analiza en tiempo real si alquien merodea alrededor de la casa, entra en el patio o si hav una mascota en el jardín. Para la seguridad en el interior del hogar, tu padre puede contar con Welcome: una cámara con revolucionaria tecnología de reconocimiento facial. Recibirá una alerta de manera inmediata cuando un extraño sea detectado, aportando una fotografía de la cara del asaltante además de un vídeo del evento.

100€ de descuento por la compra del pack



BOTANOKINESIS ESTACIÓN METEOROLÓGICA Y PLUVIÓMETRO

No hav nada como regalar un momento en comunión con la naturaleza, para ello Netatmo te propone dos regalos perfectos: Estación Meteorológica y Pluviómetro. La estación mide con precisión los datos climáticos de manera ultralocal, tales como la temperatura, la humedad y la presión barométrica. Tu padre podrá consultar el histórico de datos a través de su smartphone, ordenador o tablet para saber qué está afectando al césped o las flores del jardín desde la comodidad del sofá. Además, la Estación cuenta con un complemento, el Pluviómetro, que recoge datos sobre la cantidad de lluvia en tiempo real, así como un histórico. Gracias a esta información, será más fácil saber cuándo toca regar para tener un jardín siempre perfecto.

40€ de descuento por la compra de este pack más un soporte para pared de regalo



CALOR HOGAREÑO TERMOSTATO INTELIGENTE Y VÁLVULAS ADICIONALES

Salvar el planeta conlleva mucho más que luchar contra supervillanos, tu padre puede contribuir ahorrando energía. Termostato Inteligente de Netatmo y la Válvula Adicional ofrecen distintas caraterísticas que permitirán a tu padre ahorrar una media del 37% de energía a la hora de calentar la casa. Los productos inteligentes para control energético de Netatmo permiten crear un horario de calefacción que se adapte necesidades de tu padre, consiguiendo la temperatura perfecta estancia estancia. Además, podrá usar el modo Ausente y Anti-Helada para reducir su consumo de calefacción siempre que esté fuera. ¿Lo mejor de todo? Lo controlará todo desde tu móvil, ordenador o tablet.

50€ de descuento por la compra de este pack

*oferta disponible hasta 19/03/2018, limitada a un máximo de dos productos iguales por comprador.

ACERCA DE NETATMO

Netatmo es una empresa especialista en dispositivos electrónicos inteligente para el hogar. Innovadores, inspiradores y de cuidado diseño, los productos de Netatmo permiten a sus usuarios vivir en un hogar más seguro, sano y confortable. La compañía desarrolla cuidadosamente los componentes físicos y el software interno de todos sus dispositivos, además de concebir íntegramente las aplicaciones web y móviles que permiten resaltar todo el potencial de los productos. Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece productos y accesorios al mercado, divididos en cuatro categorías:

•Weather: con la Estación Meteorológica Personal y sus accesorios – Módulo Adicional, Pluviómetro y Anemómetro.

Radiador, ambos productos diseñados por Philippe Starck.

•Security: con las cámaras de seguridad Welcome, para interiores, y Presence, para exterior, así como también sus accesorios - Tags, Sirena para el interior y Detector de Humos Inteligente.

•Air Care: con Healthy Home Coach, el sistema inteligente de

Los productos de Netatmo están disponibles mundialmente a través de una potente y creciente red de distribuidores, grandes almacenes y canales B2B. A través del programa "with Netatmo", Netatmo desarrolla soluciones inteligentes con marcas líderes en la industria de la construcción, integrando sus productos en la infraestructura de viviendas residenciales, ya sea de nueva construcción o rehabilitadas. •Energy: con el Termostato Inteligente y las Válvulas Inteligentes para En noviembre de 2015, Netatmo recaudó 30 millones de euros en una operación de aumento de capital. Previamente, en 2013, la compañía obtuvo una inversión de 4,5 millones de euros.

PRESS CONTACT

Villarrazo

Miriam Egea miriam@villarrazo.com

91 446 08 62

NETATMO

www.netatmo.com





